
Судостроитель: BENETEAU

Год постройки: 2023

Модель: Крейсерская яхта

Цена: Price on Application

Местонахождение: United States

Длина общая: 47' 11" (14.6mm)

Ширина: 14.75

Мин. осадка: 66' 8" (20.32mm)

Макс. осадка: 69' 11" (21.31mm)

2023 BENETEAU OCEANIS 46.1 IN STOCK
— BENETEAU

Купить 2023 Beneteau Oceanis 46.1 In Stock — BENETEAU а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам
поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое
количество яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями
по всему миру.

Для того чтобы купить яхту 2023 Beneteau Oceanis 46.1 In Stock — BENETEAU а также проконсультироваться по любому вопросу
связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

The Oceanis 46.1 offers a true balance between elegance, performance, and comfort. Her
stepped hull adds massive amounts of volume below with no compromise to seakeeping
abilities. Her deck and cockpit layout make her an easy boat to sail doublehanded. Apart from
her performance at sea and the huge amount of space that set this boat apart, this architecture
makes optimal use of the cockpit beam. An incredibly efficient deck plan makes her wonderfully
safe and easy to use. Maneuvering is simple when sailing short-handed, thanks to the furling
mast, self-tacking jib, and all the halyards and sheets which are brought back to a single winch at
each of the helm stations.

Тип судна: Крейсерская яхта Модельный год: 2023

Год постройки: 2023 Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 47' 11" (14.6mm) Ширина: 14.75

Мин. осадка: 66' 8" (20.32mm) Макс. осадка: 69' 11" (21.31mm)

Размеры

Вместимость воды: 98 Gallons Вместимость сточного бака: 17 Gal
Gallons

Объем топливного бака: 53 Gal Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 3 Всего коек: 3

Всего ком. состава: 2

Размещение
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Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 1 Производитель: Yanmar

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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